

**Halte d'un
commando de
résistants**

Un commando de maquisard du Vercors, avec des Américains, font halte à Châtillon

9 juillet 1944

Un commando composé de 17 FFI du Vercors et de 14 soldats américains, dirigés par le lieutenant Vernon Hoppers, G.I parachutés le 29 juin sur le plateau du Vercors, fait une halte à Châtillon au café des Alpes.

Ils remplissent leur gourde à la fontaine de la place Dévoluy.

Ce commando est accueilli par une foule en liesse, les maquisards locaux et le Comité de Résistance.

Cette scène est immortalisée par un film tourné par Mme Lisette Barbaroux.

Les soldats américains ont le temps de distribuer des chewing-gums aux enfants qui les entourent.

Ce commando ira tendre une embuscade, au col de Lus-La-Croix-Haute, à une colonne allemande remontant vers la Normandie.

Grâce à une nouvelle arme, le bazooka, le coup de main est réussi, 9 soldats allemands et 3 résistants sont tués.

Les représailles sur les habitants de Lalley sont terribles, pris en otage, ils ont finalement été disculpés après d'horribles tortures d'un maquisard blessé.